



Marche solidaire à Isches pour les maladies rares

Publié le Jeudi 3 Mai 2018

Dimanche 3 juin, la Fondation Groupama des Vosges organise des circuits solidaires au profit des maladies rares.

Pour chaque euro récolté, la même somme sera reversée à l'AFSR, Association Française du Syndrome de Rett. Le syndrome de Rett est une maladie génétique rare qui touche les très jeunes enfants en causant un handicap mental et des atteintes motrices sévères.

Quatre circuits sont proposés dans la commune de Isches : deux circuits pédestres de 11 et 15 km et deux circuits VTT de 20 et 40 km.

L'année dernière les marches solidaires au profit des maladies rares ont permis d'obtenir 260 000 euros avec la participation de 22 000 personnes en France. Les dons récoltés permettront de financer des séjours de répit et de détente pour aider les familles touchées par la maladie à faire face aux difficultés.

Départ : dimanche 3 juin à 8h et 12h, à l'arboretum de Isches.

Anaïs GALL

[AFSR](#) [balade solidaire](#) [Isches](#)